
Relazione Presidente anno sociale 2023 
 

Cari Soci, vorrei innanzitutto ringraziare i Consiglieri che, come volontari, si 
sono prestati a dirigere i tornei sociali ed a smazzare le carte e tutti voi per la 
continua e numerosa partecipazione ai tornei. 

Mi preme ricordare i Soci storici che ci hanno lasciato: Enrico Paolo, Franco 
Grosso ed Anna Vanoni.  

Nell 2023 abbiamo continuato l’attività sportiva con i tornei Federali simultanei 
serali del Martedì ed una volta al mese del Lunedì, e i sociali del Giovedì 
pomeriggio e Venerdì sera. 

Grazie all’impegno ed alla disponibilità di Lia Mazzola e Gianni Bosco ed al 
coinvolgimento di alcuni soci abbiamo organizzato con successo il Torneo di 
Pasquetta con barbecue ed a Natale un torneo con aperitivo e cena con ben 
12 tavoli con la partecipazione di giocatori provenienti da Torino che ci hanno 
ringraziati per il piacevole pomeriggio il bellissimo torneo ed un splendido 
aperitivo.  

Per la prima volta il nostro Circolo ha organizzato un torneo Regionale 
Memorial Mario Zanetti che ha visto la partecipazione di giocatori prevenienti 
da Arona, Biella, Baveno, Torino, oltre ad una numerosa presenza di nostri 
soci. Visto il successo lo riorganizzeremo il 21 Aprile 2024.  

Come vi potrà meglio dettagliare, il nostro tesoriere Lia Mazzola, il 2023 si 
chiude in positivo di circa 2200 Euro, molto meglio delle previsioni che 
prevedevano un pareggio, grazie ad una nutrita partecipazione ai tornei, 
superiore alle aspettative ed minori costi di esercizio. 

Per il 2024, la quota di iscrizione è rimasta invariata ad oggi risultano iscritti 70 
soci di cui 2 Allievi del corso di Gianni Bosco. Abbiamo potuto iscrivere 3 soci 
Agonisti che ci hanno permesso di partecipare al campionato societario 
promozione che abbiamo vinto aggiudicandoci il passaggio in seri C per il 
2025. Come Circolo di Ivrea abbiamo iniziato a partecipare ai campionati 
regionali a squadre con un discreto successo, ringrazio i soci che hanno aderito 
all’iniziative, mi auguro di poterne coinvolgere altri nei prossimi mesi. 

Concludo nel segnalarvi che la nuova legge relativa alle Associazioni Sportive 
Dilettantistiche ci richiede di avere un registro dei volontari con l’elenco dei soci 
che fanno lavori non retribuiti (smazzare carte, dirigere tornei, insegnare), fare 
contratti di lavoro agli arbitri segnalando per ogni torneo arbitrato la loro 
retribuzione al Registro della Attività Sportive, retribuirli con Bonifico Bancario 
ed a fine anno fare i CUD 

 

Grazie dell’attenzione 
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